
 

ELI 102   

ELI 102 
Have got 

 

 هو عنده وهكذا...( –هي عندها  –بمعنى ) هما عندهم 

 وتستخدمها لما تتكلم عن أشياء خاصة فيك ، انت تملكها.

 أيضا.. have, hasممكن نستخدم 

 

 أمثلة:

I have got glasses. 

 أو أرتدي نظارات... /أنا عندي 

 

They have got pale skin. 

 هم بشرتهم شاحبة.

 

We have got a lot of jewellery. 

 هم يرتدوا الكثير من المجوهرات...

 

She has got pale skin. 

 هي بشرتها شاحبة...

 


